



【4年 6年生 スマホ・SNS安全教室 7月14日～】

### 市内統一事項 (スマホなどの利用)

携帯・スマホ・ゲーム機などの通信機器(以下、スマホなどとする)は便利な反面、使い方によっては人に迷惑をかけることがあります。

以下のことを守って、気持ちのよい生活をしましょう。

#### その1 使用の時間帯

- 午後10時～翌朝6時までは、スマホなどの通信機器を使用しません<小学生は午後9時～翌朝7時まで>



#### その2 ルールの設定

- スマホなどは、学校や家庭のルールに基づいて使います<学校には持って行きません> <保護者と相談してルールを決めます>



#### その3 モラルの遵守

- 公共のモラルを守り、電車やバスの中では通話をしません
- 「ながら」利用をしません <自転車乗車中・歩行中・食事中 など>



#### その4 個人情報の保護

- SNSに個人が特定される危険がある情報(名前、住所、学校名、顔写真など)を投稿したり、他人の悪口や人を傷つける内容の書き込みをしたりしません
- 自分が言われたり、されたりして嫌だと思ふことは絶対に書きません



#### その5 困ったときの相談

- なりすましや知らない人からのメッセージなどに注意します
- 心配なことは保護者や大人に相談します



豊川市小中学校PTA連絡協議会・豊川市小中学校長会・豊川市教育委員会

4年生と6年生を対象にスマホ・SNS安全教室を、実施しました。

内容は、スマホやSNSの便利さと危険性、スマホやSNSを使用する際に気をつけることなどで、トラブルの事前防止を目的としています。

スマホやSNS絡みのトラブルの発生率は年々高くなってきており、低年齢化に歯止めがかからない状態です。

4年生と6年生の保護者のみなさまは、お子さんにどんな内容だったか聞いていただき、ご家庭でのルール作りに役立てていただくとありがたいです。

「おうちのひとと相談してルールを決める」という話がしてあります。

左に示したものが、豊川市内の小中学生に適用される統一事項です。

【4年生 認知症サポーター養成講座 7月16日】

4年生を対象に認知症サポーター養成講座を行いました。豊川市役所の介護高齢課や豊川市社会福祉協議会の方をはじめとして、認知症サポーターの方々にも来校していただき、貴重なお話を聞かせていただきました。高齢化が進む日本において、認知症に対する理解を進めていくことは不可欠なことです。なお、受講した4年生にはオレンジリングが渡されました。広く社会に広めたいものです。



教えていただき、ありがとうございました



実際の様子を劇に見せてくれました



積極的に質問して知識を深めました



どの子も真剣そのものです！

## 【1 学期終業式 7 月 18 日】

猛暑のため、今年度の1学期終業式は体育館に集まるのではなく、テレビ放送で行いました。はじめに、2年生と5年生の代表の児童が1学期のふりかえりと2学期に向けての発表を行いました。

次に校長からお話をしました。主な内容は、「夏休みに自分の『はじめて』を一つ、見つけてみてください」というものです。はじめての場所に行ってみる、はじめての本を読んでみる、はじめてのことにチャレンジしてみるなど何でもいいんです。とにかくいろいろやってみよう！というお話です。できるのか、できないのかより、「やってみよう」と思う気持ちがとても大事だと思います。全校出校日に、みんなが挑戦した「はじめて」を教えてもらうために、ポストを設置しました。今からとても楽しみです。



1 学期 御油っ子賞！ 2 学期もよろしく！

終業式の後には、恒例の「御油っ子賞」の表彰を行いました。御油っ子賞とは、よい行いを自分から進んで行った児童を全校で認めてあげる賞です。1学期は、困っている人の手助けをしたり、学校のために行動をした人がたくさんいました。そういった子供たちのがんばりをこれからもどんどん認めていきたいと考えています。